



¿SERÁ?

Discrepancias en la reforma

Cuentan que la reforma electoral ha causado varios líos y altos grados de tensión al interior de la nombrada Cuarta Transformación, toda vez que no se logran acuerdos entre ninguno de los involucrados... El Partido del Trabajo y el Partido Verde señalan que las conversaciones avanzan, pero retroceden en cada reunión con el redactor del documento, **Pablo Gómez**; en especial, los desencuentros se han dado por el asunto de los plurinominales y la reducción del financiamiento. ¿Será?

Andan de rebeldes

Por cierto, y precisamente en este contexto, al parecer los **petistas andan con toda la rebeldía**. Este miércoles, los diputados presentaron una iniciativa donde señalan que por cada cinco días de trabajo haya dos de descanso, en el artículo 123 constitucional. Vaya que los aliados de **Morena**, no están matizando, van marcando su pauta y su **inconformidad sobre los dictámenes de los guindas**, ¿Será?

Otros millones perdidos

La todavía alcaldesa de Acapulco, **Abelina López**, tendrá que aclarar el uso de más de 200 millones de pesos que no aparecieron en la última fiscalización superior de la **Cuenta Pública 2024**. Dichas irregularidades se suman a los más de 890 millones de pesos perdidos que debían utilizarse en obras públicas que le valieron ya a la morenista una denuncia de la Auditoría Superior del Estado... Nos dicen que el panorama **complica mucho sus aspiraciones de contender por la gubernatura de Guerrero**, el próximo año. ¿Será?

Reforma al Poder Judicial, a debate

Nos dicen que este jueves arranca en Monterrey el vigésimo Congreso Nacional de la Barra Mexicana Colegio de Abogados, denominado "Derecho y Justicia en Tiempos de Reformas". Los litigantes más prestigiados del país consideran que la temática es ineludible ante la reciente ola de cambios que han impactado al sistema jurídico mexicano en los últimos meses; el Congreso será inaugurado por Ana Kudisch, presidenta de los barristas... Un tema candente sigue siendo la **reforma al Poder Judicial** y su prolongada curva de aprendizaje. En el encuentro participarán juristas, académicos y especialistas, entre ellos, tres ministros en retiro de la Suprema Corte, **Margarita Ríos Farjat, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mená y Margarita Luna Ramos**. También causa expectativa la participación del excandidato presidencial **José Antonio Meade Kuribreña**. ¿Será?

Lanza acusaciones

La senadora **Lilly Téllez** acusó a las morenistas **Martha Lucía Micher, Lilia Margarita Valdés y Antares Vázquez** de ser corresponsables de las muertes por sarampión en México, porque se negaron a apoyar la vacunación que la panista solicitó ante la Comisión de Salud del Senado: "Que las juzgue México, porque son cómplices de la epidemia de sarampión y de las muertes, den la cara, harpías criminales". ¿Será?

Omisiones de Marx

Poco a poco se conocen las omisiones y desacatos sobre señalamientos que se le hicieron de forma institucional a **Marx Arriaga** sobre la calidad de los libros de texto... Hay hasta advertencias sobre **ejercicios e ilustraciones** que pueden representar **riesgos para los alumnos**. ¿Será?